

PARTAI

Digelar Oleh Sapma Barru, Suardi Saleh Buka Barru Fair dan Expo UMKM

Ahkam - BARRU.PARTAI.OR.ID

Jul 28, 2022 - 11:57



BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., secara resmi membuka Barru Fair dan Expo UMKM dengan tema "Barru Sehat dan Bangkit", di dekat Alun Alun Kota Barru, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Rabu malam (27/7/2022).

Barru Fair dan Expo UMKM ini diselenggarakan oleh Sapma Pemuda Pancasila Kabupaten Barru yang dimulai pada 27 Juli hingga 27 Agustus, sesuai dengan temanya, kegiatan ini akan menjadi tempat berkumpulnya UMKM Barru, dan saat ini ada 98 UMKM, dan akan bertambah, sebab slot yang disiapkan sampai 150 Lapak.

Bupati Barru, Suardi Saleh dalam sambutannya mengatakan bahwa kemarin di

Pancana dilakukan TPKAD, tidak lain untuk mendukung UMKM dan KKN Tematik Unhas, diberi tugas khusus untuk mengedukasi masyarakat untuk mengakses penyedia modal.

Menurutnya, manusia yang paling baik adalah yang paling bermanfaat, ada tiga kategori yaitu Manusia halal adalah ketika datang, dia datang bawa kesejukan, bawa kedamaian, menyelesaikan persoalan, dicari, dirindukan karena selalu membawa kedamaian. Ada juga manusia Sunnah, yang datang biasa saja, ada atau pun tidak ada, biasa biasa ji, dan Ada juga Manusia Haram, yang kalau ada kita justru gelisah, yang kita justru bersyukur kalau dia tidak ada.

"Saya berharap, mudah-mudahan, penilaian saya selama ini, Sapma kemudian Pemuda Pancasila masuk di golongan pertama, insya Allah. Sebagai Kepala Daerah, saya bertanggung jawab terhadap masyarakat Barru karena itu, dari Lapak yang tersedia, saya berharap UMKM kita dari Barru menjadi Prioritas, Kemudian yang paling penting, jaga kedamaian, jaga keamanan dan saya lihat kegiatan ini, ada dalam rangkaian Proklamasi kemerdekaan Indonesia", ungkap Bupati dua periode ini.

Sementara itu, Ketua SAPMA, Budiawan Faedal mengemukakan bahwa kehadiran Ayahanda Bupati Barru malam ini, mempertegas kepedulian Ayahanda kepada kegiatan kepemudaan Kabupaten Barru

"UMKM merupakan hal yang paling penting dalam ekonomi negara, kegiatan malam ini untuk menjaga hal tersebut, karenanya malam ini kita adakan Barru Fair dan Expo UMKM", terang Budiawan.

Menurut Budiawan, dalam kegiatan Barru Fair dan Expo UMKM ini, setiap malamnya akan diisi dengan penampilan hiburan, akustik, termasuk keagamaan seperti lomba kasidah SE Kabupaten Barru

"Tujuannya untuk mendukung pemerintah untuk pemulihan ekonomi pasca Pandemi Covid-19 dan menjadi sarana hiburan yang juga disiapkan wahana bermain", pungkasnya.

(Ahkam)